

# Premio Vecino Ejemplar 2011

## Francisco Fenoll Rostoll

Francisco Fenoll Rostoll ha recibido esta mañana de manos del alcalde de la ciudad, Agustín Navarro, el I premio Vecino Ejemplar 2011 elegido por los propios vecinos de Benidorm a través del Consejo Vecinal.

El galardonado, que emocionado dedicó unas palabras de agradecimiento, nació en Benidorm el 19 de noviembre del 1924 en el seno de una familia humilde. Estudió en la escuela Leonor Canalejas y formó parte de la banda de musica Nueva, desde 1934 a 1936. Se inició como pescador profesional junto a su padre en los años 40, y en 1942 comenzó a trabajar en la almadraba de Larache, Marruecos.

A sus 38 años, empezó a trabajar en la entidad bancaria Banesto, hasta su jubilación y es socio fundador de la Asociación Cultural la Barqueta, desde el año 1970. Francisco Fenoll Rostoll es socio del Club Náutico de Benidorm, ha ejercido como mayoral de las Fiestas Patronales de la ciudad en cuatro ocasiones, es Marinero de honor de las Fiestas del Carmen, Llaurador de honor de las Fiestas de San Isidro, pregonero oficial de las Fiestas Mayores Patronales en el año 2008 y colabora desde 1988 en la Asociación de Mayores. Además, durante los últimos 20 años, ha sido miembro del Consell Parroquial de la Iglesia de San Jaime y Santa Ana.



700 anys  
*Benidorm*



# Premio Vecino Ejemplar 2012

## Antonio Gonzaga

**Antonio Gonzaga nació en Benidorm el 23 de diciembre de 1938 en Alicante, aunque vive en Benidorm desde 1959. Formó parte de la directiva de la Unión Musical entre los años 1972 y 2002, siendo primero secretario y llegando a ser vicepresidente de la entidad. Durante todo ese tiempo, compaginó su cargo en la Unión Musical, siendo también directivo de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, aproximadamente durante 6 años. Además, Antonio Gonzaga ha sido socio fundador y directivo del Club Voleibol Benidorm por un periodo de 10 años.**

**Por otro lado, Gonzaga ha sido vicepresidente y presidente de la Comisión Parroquial Pro Construcción de la Iglesia de Nuestra Señora de la Almudena, y ahora también es voluntario de Cáritas desde la construcción de la Iglesia. Desde el año 2002, y en la actualidad es Hermano Mayor de la Cofradía del Cristo del Perdón y de la Buena Muerte.**

**En el ámbito festero ha sido tres veces Mayoral de las Fiestas Mayores Patronales, en los años 1981, 1990 y 2000. En el año 1997 fue Mayoral de Honor junto a su esposa y recientemente, en 2011, fue el Abanderado de las Fiestas Mayores Patronales junto a su familia.**



700 anys  
*Benidorm*



# Premio Vecino Ejemplar 2013

## Francisco Alvado Barber

Francisco Alvado Barber nació en Altea en 1928, y a la temprana edad de los 6 años tuvo que empezar a trabajar en el campo tras la muerte de su madre. A los 12 años se trasladó a Benidorm y continuó dedicándose al campo y al pastoreo llegando a trabajar en la finca 'El Senyoret'. Tan bueno fue su trabajo que le enviaron a las fincas de Sueca para aprender a cultivar el arroz. En Sueca pasó 5 años, pero siguió bajando a Benidorm con su bicicleta para visitar a la que en un futuro sería su mujer, Carmen Ripoll, y con quien tendría a sus hijos Jaume, Carmen y Joan. Con el paso de los años cambió el carro y la azada por el tractor, pero siguió conservando sus tradiciones, y sus virtudes como su actividad esquilando que le valió el apodo del esquilador. Francisco sigue viviendo en la huerta y ha sido y es parte activa de todas las fiestas que allí se celebran como la Cabalgata de Reyes, Sant Antoni, el Roser o Sant Isidre. Una persona solidaria, comprometida y con un gran espíritu de sacrificio.



700 anys  
Benidorm



# Premio Vecino Ejemplar 2014

## Carmen Cerdá Garrido

Carmen Cerdá Garrido nació en Vallada (Valencia) el 13 de diciembre de 1941. A finales de los años 40 su padre se traslada a Benidorm, en busca de trabajo como carbonero, se queda prendado de la ciudad y decide trasladarse con toda su familia. Su padre vendía carbón en Benidorm y La Vila, oficio que con el paso de los años heredó Carmen, quien recorrería las calles de nuestra ciudad vendiendo carbón, de ahí que muchos la conozcan como 'Carmen la Carbonera'. Se casó con José Carrillo Párraga a los veinte años y tuvo cuatro hijos: Ana, Carmina, Pepe y Andrea. Los Carrillo Cerdá crearon un imperio empresarial, puntero en su sector y que es conocido y reconocido en toda España y parte de Europa. Carmen y su familia han estado siempre muy vinculados a las Fiestas Mayores Patronales, siendo mayorales en 1986 y mayorales de honor en 2007. Desde que su marido José Carrillo falleció en 2010, Carmen se fijó el objetivo de ayudar a los necesitados. Por ello, su empresa ha creado el los dos últimos años un fondo para ayuda social que se destina a ayudar en lo posible a la infancia.



700 anys  
*Benidorm*



# Premio Vecino Ejemplar 2015

## Maria Rosa González

## Juan José García Albarrán

El acto de entrega de esta distinción, creada hace cinco años por el Consejo Vecinal, se celebrará el próximo miércoles, 28 de octubre, en el Salón de Plenos del ayuntamiento a las 12.00 horas.

Tras indicar que "hay miles de vecinos y vecinas anónimas que merecerían este reconocimiento", el alcalde ha destacado "el acierto" del Consejo Vecinal al distinguir a dos personas "que han dedicado buena parte de su tiempo al asociacionismo" y a la "ardua y callada tarea" de defender y trasladar las reivindicaciones de sus vecinos. Pérez ha puesto en valor "el trabajo altruista" realizado por ambos y ha asegurado que se trata de un reconocimiento "muy merecido". Además, ha invitado a todos los ciudadanos a participar en el acto programado para el día 28.

Además de miembro fundadora del Consejo Vecinal, M<sup>a</sup> Rosa González lo fue también de la Asociación de Vecinos de Rincón de Loix-Playa Levante, así como presidenta de la asociación Mujeres 2000, que presidió hasta su fallecimiento.

Por su parte, Juan José García Albarrán fue miembro desde sus orígenes de la Asociación de Vecinos L'Infant-L'Aiguera y presidente de la misma hasta su fallecimiento.



# Premio Vecino Ejemplar 2016

## Casimiro Vila

Casimiro Vila tiene 82 años, y es desde hace más de cuatro décadas presidente del Centro Doble Amor, entidad que fundó como un pequeño centro pedagógico destinado a niños con diversidad funcional psíquica, que poco a poco fue creciendo hasta llegar a ser una institución que atiende y da trabajo a centenares de personas en toda la comarca. Vila supo conjugar esta actividad filantrópica con su actividad profesional como constructor y gestor de un camping.

El alcalde de Benidorm, Toni Pérez, ha destacado del premiado el ser "un home bo", término en valenciano que hace honor a "aquel que en un momento dado deja muchas cosas atrás para dedicarse a lo que es importante", en clara referencia al empeño de Vila en la creación y consolidación del Doble Amor, "una institución -ha dicho el alcalde- que todos los días nos da una lección y que es una gran fortuna que la tengamos en Benidorm" porque atiende a las necesidades "de muchas familias y de muchos chicos y chicas de toda la comarca". En su apuesta por el Centro Doble Amor, Casimiro Vila ha puesto "toda la carne en el asador".



700 anys  
*Benidorm*



# Premio Vecino Ejemplar 2017

## Eusebi Chiner Vives

Eusebi Chiner, además de Jefe del Servicio de Neumología en el Hospital de San Juan es profesor colaborador de Departamento de Medicina de la Universidad Miguel Hernández e investigador, un ciudadano muy vinculado personal y familiarmente con las tradiciones y manifestaciones culturales de Benidorm.

Eusebi Chiner ha agradecido la distinción que le ha otorgado el Ayuntamiento. "Benidorm es un ejemplo -ha dicho-, de convivencia, fruto de la mentalidad abierta de nuestros marineros y labradores; de la capacidad de trabajo de nuestras mujeres y de la adaptación progresiva a las diferentes culturas". El galardonado ha calificado a la ciudad de "paradigma de la convivencia", un lugar donde "conviven el tiempo libre con el duro trabajo de sus vecinos".

Por su parte, Toni Pérez ha felicitado a Chiner por su trayectoria profesional y se ha mostrado convencido de que pronto volveremos a oír hablar de "este vecino ejemplar" por futuros reconocimientos a su persona: Y no solo en el campo de la medicina porque "la cultura, las tradiciones y nuestras raíces siempre están muy presentes en tu quehacer y tu firma detrás de ellas", ha dicho.



700 anys  
*Benidorm*



# Premio Vecino Ejemplar 2018

## María Zaragoza Lloret

**Maestra de profesión, María Zaragoza Lloret ha participado en la gestión de diversos negocios hoteleros. Ha sido miembro fundador de Cruz Roja en Benidorm y del partido Alianza Popular. Además, desde su fundación es integrante de Cáritas Parroquial y de la Asociación Contra el Cáncer; así como miembro de varias cofradías, de la Asociación Cultural y Recreativa La Barqueta, y de la Asociación de Vecinos del Casco Antiguo. Camarera de la Mare de Déu del Sofratge, también ha sido presidenta de las Festes Majors Patronals y pregonera en diferentes fiestas autóctonas y tradicionales.**

El alcalde ha recordado que esta iniciativa del Consejo Vecinal “reconoce la tarea de personas implicadas con la ciudad y sobre todo con la ciudadanía”; y ha aplaudido “el acierto” del jurado de esta octava edición del Premio Vecino Ejemplar, ya que María Zaragoza Lloret “es ejemplar en prácticamente en todas las facetas de su vida”.

Pérez ha indicado que la galardonada es “una mujer comprometida” y que “se implica en el día a día de diferentes organizaciones de la ciudad de carácter social, cultural, religioso y ligadas a las tradiciones y costumbres”. Asimismo, ha destacado que fue “una de las dos mujeres” concejalas en la primera corporación democrática, “unos tiempos en los que el acceso de la mujer a las responsabilidades públicas desde la vocación política era más difícil que en nuestros días y exigía de mucha vocación, compromiso y valentía”.



# Premio Vecino Ejemplar 2019

## Jesús Rosillo

Funcionario jubilado del Ayuntamiento de Benidorm, durante 12 años fue presidente del Club Atletismo Benidorm, y más de dos décadas miembro de la Junta Directiva; además de participar en más de 200 pruebas representando a la ciudad. También ha sido Juez Nacional de Atletismo; ha colaborado como voluntario medio ambiental; y ha participado en la apertura de la ruta que une Benidorm con el Camino de Santiago. En 2009 se integró como voluntario en Cáritas; y desde el 2000 es cofrade y costalero del Cristo del Perdón y de la Buena Muerte, siendo este año presidente de la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Semana Santa. Además, es socio fundador del Grupo Sociocultural Tramontana.

Toni Pérez y Ana Pellicer han hecho entrega al premiado de una placa conmemorativa y un libro. Acto seguido, el alcalde le ha impuesto la insignia que certifica a Jesús Rosillo como vecino ejemplar de Benidorm 2019.

Jesús Rosillo se ha dirigido a los presentes para expresar "mi más sincero agradecimiento". "Un honor del cual me siento muy orgulloso". El galardonado ha agradecido a su familia presente el apoyo y les ha pedido disculpas "por el tiempo" que les había quitado, "o mejor dicho, por el que no les he dado" -ha hecho hincapié-.

En su intervención, el alcalde ha destacado del galardón el saber "reconocer una actitud ante la vida de quienes comparten con nosotros el día a día". Toni Pérez ha recordado que es uno "de los pocos premios colectivos que nace de la iniciativa vecinal" pero "dirigido a una sola persona".



700 anys  
*Benidorm*



# Premio Vecino Ejemplar 2023

## Bárbara Pérez Llinares

Nacida en Benidorm el 20 de febrero de 1942, contrajo matrimonio con Isidro Pérez Soler, de quien enviudó en el año 2012. Es madre de tres hijos, entre ellos el actual alcalde Toni Pérez, y abuela de tres nietos. Tras cursar estudios primarios y de Bachiller, a los 19 años entró a trabajar en Almacenes Zaragoza, incorporándose a la empresa familiar de imprenta y papelería hace ahora 58 años, negocio que atendió hasta su jubilación.

A los 37 años fue elegida concejal del Ayuntamiento de Benidorm en la legislatura 1979-1983, en la primera corporación democrática municipal, tras concurrir a las elecciones por UDC y siendo, junto a María Zaragoza -también premiada en 2018 como Vecina Ejemplar-, una de las dos primeras mujeres que fueron concejalas con delegaciones en este Consistorio.

Es colaboradora desde hace más de dos décadas de la Ermita de Sanz, dependiente de la parroquia de Nuestra Señora del Mar. También es miembro activo de la Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno, de cuya junta directiva forma parte; ha pertenecido al Consejo Parroquial de San Jaime y Santa Ana y a diferentes colectivos y entidades del ámbito social y sanitario, como Cáritas, Cruz Roja y Acción Española de Lucha contra el Cáncer.

También fue miembro fundador de la Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA) del IES Pere Maria Orts i Bosch y miembro activo del Grupo Scout Horizontes desde su fundación en el año 1978 hasta septiembre de 2015. Esta organización, por medio de Scouts Valencians, le concedió el pasado 6 de agosto la Medalla de Plata al Mérito Scout por su dedicación altruista durante 37 años

En los años 90 fue la primera mujer presidenta de la Comissió de Festes de Sant Antoni y ha sido mayoralia de las Fiestas Mayores Patronales en 14 ocasiones, en más de diez como encargada de reinas y damas, siendo pregonera de los festejos en el año 2010 y mantenedora de la Coronación de las Reinas en 2015.



700 anys  
*Benidorm*



# Premio Vecino Ejemplar 2024

## Ángel Olmo Quesada

Nacido en Las Ventas del Carrizal (Jaén), el 3 de febrero de 1948, Ángel Olmo Quesada está casado y es padre de dos hijos y abuelo de tres nietos. Realizó estudios de Magisterio y, tras dar clase en distintos colegios de su Jaén natal y de la provincia de Alicante, como Guardamar de Segura o Petrer, en el año 1975 dejó el mundo de la docencia y se trasladó a Benidorm para trabajar en el Banco Alicantino de Comercio, del que fue director durante tres años.

Posteriormente, en el año 1981 aprobó las oposiciones de maestro y el primer colegio donde ejerció con plaza propia fue el CEIP Bautista Lledó, formando parte del equipo directivo. A éste le siguieron el CEIP Ausiàs March, Mestre Gaspar López y Serra Gelada, centro que contribuyó a poner en funcionamiento. Durante los años de más afluencia de matrícula también colaboró con el Ayuntamiento de Benidorm, en la Concejalía de Educación, como coordinador de matrículas para todas las nuevas familias que llegaban a Benidorm. En el año 1997 es nombrado director del nuevo colegio Els Tolls, el centro público más grande de la ciudad, donde ejerció la docencia y dirección hasta su jubilación en el año 2008.

Asimismo, desde su llegada a Benidorm Ángel Olmo Quesada ha formado parte de diferentes colectivos culturales y sociales. Durante más de 20 años fue miembro de la junta directiva de la Unión Musical de Benidorm, bajo la presidencia de Jaume Antón. Tras la fundación de la Societat Musical La Nova en 2021 también ha sido miembro de su directiva, como tesorero y vicepresidente. Asimismo, ha formado parte de la Comissió de Festes Majors Patronals como mayoral en distintas ocasiones; mayoral de la Comissió de Sant Antoni en 2008 y peñista durante más de dos décadas en la Penya Con Sal.

Además, es cofrade de la Cofradía del Cristo del Perdón y de la Buena Muerte desde 2014 y colaborador habitual de Cáritas en la parroquia de la Virgen de la Almudena, donde de forma voluntaria y altruista realiza un trabajo activo de atención a las personas con vulnerabilidad y participa en el reparto de alimentos a personas en riesgo de exclusión.



700 anys  
Benidorm



# Premio Vecino Ejemplar 2025

## José Luis Sarrió García

Se licenció en Medicina, con especialidad en Traumatología, en la Universidad de Valencia en el año 1960. Desde su llegada a Benidorm en 1958, su vida ha estado dedicada al cuidado de los demás. En los años 60, cuando Benidorm comenzaba su transformación turística, José Luis asume con entrega y humanidad el reto de atender a una población creciente, apoyando a su padre en el ejercicio de su profesión. En 1966, a raíz de su matrimonio y tras la jubilación de su padre, se establece definitivamente en la ciudad, continuando con la labor médica y humanitaria que su familia había iniciado, destacando su trato cercano, empatía y vocación de servicio.

Ejerce como médico general en el ambulatorio Virgen del Sufragio desde su inauguración en 1976. A medida que pasan los años su cupo de pacientes se va incrementando, llegando a alcanzar un número por encima de los 150 y sobrepasando el cupo asignado a cualquier otro médico. Además, ofrecía atención médica particular en su consulta de la calle Gambo y atendía urgencias en la entonces denominada Clínica Virgen de Fátima.

En su afán por ampliar conocimientos y ante el crecimiento del sector turístico, se titula en Medicina de Empresa, prestando servicio a numerosos trabajadores del grupo Rumasa y del Ayuntamiento de Benidorm, así como a vecinos y turistas hasta su jubilación, a la edad de 70 años.

También participa en proyectos de carácter social, como los que realiza el Club de Leones de Benidorm, organización sin ánimo de lucro dedicada al servicio humanitario, a la que entró a formar parte junto a su mujer, Fanny, presidiéndola en los años 1991 y 1992 y de la que aún sigue siendo miembro. Durante este tiempo de trabajo al servicio de esta organización se abordan proyectos tan importantes como el Parque Infantil de Tráfico de Benidorm y el programa de perros guía para invidentes, junto a múltiples ayudas a personas necesitadas.

Su gran afición ha sido la colombicultura, formando parte activa de la Sociedad Colombicultora "La Isla" de Benidorm, historia de la colombicultura en la localidad. También participó en la creación de la Sociedad Colombicultora Sierra Helada de la que es miembro fundador.



700 anys  
Benidorm

